
Pièces 6 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 2446

Prix 690 000 €

Peille
Maison à vendre (06440)
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Bienvenue  dans  votre  prochaine  oasis  de  tranquillité,  perché  à  la  sortie  du

charmant  village  de  Peille.  Cette  magnifique  maison  individuelle  offre  bien  plus

qu'un  simple  toit  ;  elle  représente  une  opportunité  rare  de  vivre  au  cœur  de  la

nature.  Nichée sur  un  terrain  généreux de 2100 m2,  cette  propriété  vous invite  à

explorer  ses  vastes  espaces  extérieurs.  Le  terrain  est  aménagé  en  planches  et

comprend  des  nombreuses  variétés  d'arbres  :  néfliers,  cerisiers,  oliviers,

amandiers,  pruniers,  figuiers,  murier,  abricotier,  noisetier  et  vigne  (  qui  produit

environ 500 kg de raisin) Imaginez-vous ...

Welcome into your next oasis of  tranquility,  perched on the edge of the charming

Peille  village.  This  magnificent  detached house  offers  much more  than  just  a  roof

over your head; it represents a rare opportunity to live in the nature heart. Nestling

on a generous plot of 2100m2, this property invites you to explore its vast outdoor

spaces.  The  grounds  are  laid  to  lawn  and  include  numerous  varieties  of  trees  :

medlar, cherry, olive, almond, plum, fig, mulberry, apricot, hazelnut and vine (which

produces  around  500kg  of  grapes).  Imagine  enjoying  your  morning  coffee  under

the gentle southern ...

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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